



Con un marco de público que bordeó las 30.000 personas y una jornada cargada de actividades que buscaron promover los Derechos de la Infancia en nuestra comuna, la Municipalidad de Iquique llevó a cabo una nueva versión de la “Calle de los Niños y Niñas” en el Parque Playa Brava.

A lo largo de este espacio público, entre avenidas Héroe de La Concepción y Avenida Santiago Polanco, donde se ubicó el escenario principal del evento, las familias iquiqueñas pudieron disfrutar de un entretenido domingo familiar con actividad deportiva, cultural,

entretención y presentaciones artísticas musicales gratuitas.

“Estamos muy felices de que, como Municipalidad de Iquique, podemos volver a realizar esta actividad aquí en el borde costero y que las familias puedan disfrutar de este espacio y con un clima privilegiado. Año a año organizamos la “Calle de los Niños y Niñas” como una manera de dar instancias para que padres, hijos y toda la familia salgan de la rutina y compartan en un ambiente seguro, entretenido y todo en forma gratuita. Además, este año hemos querido resaltar la



“Calle de los niños y niñas 2024” promovió derechos de la infancia

Actividad de la Municipalidad de Iquique reunió a miles de familias en Parque Playa Brava en torno a la promoción del cuidado de la niñez

importancia de proteger los Derechos de la Niñez como una forma concreta de tener una comuna que acoge las necesidades de niños y niñas”, expresó el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, acerca de la jornada.

Grandes y chicos disfrutaron y compartieron de las distintas actividades dispuestas por el propio Municipio, la Corporación Municipal de Deportes y el Departamento de Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social; además de otras organizaciones como el Cuerpo de Bomberos de Iquique,

Armada y Fuerza Aérea; Teletón, organizaciones animalistas más el apoyo de la ONG Rescate Tarapacá y la Mutual de Seguridad.

El propio Soria Macchiavello destacó la masiva convocatoria lograda por la actividad y la colaboración que distintas instituciones realizaron en favor del éxito de la misma: “Hemos sido testigos de un Parque Playa Brava hermoso, lleno de vida, repleto de personas que disfrutaron en familia de las distintas actividades que preparamos, por eso, quiero agradecer a todas las organizaciones e instituciones que han venido a

aportar a esta fiesta para nuestros niños y niñas”, añadió.

Foodtrucks, tacatacas, juegos inflables, estación de atriles de pintura, pintacaritas, actividades deportivas y recreativas, muestras de la labor que realiza la Salud Municipal en un ambiente tipo “Kidzania”, se cuentan entre las opciones que tuvo la comunidad iquiqueña para compartir en familia.

SHOWS MUSICALES

La “Calle de los Niños y Niñas 2024” estuvo coronada por las presentaciones de “Pandi y Beto Producciones” y

las esperadas actuaciones de “Cantando Aprendo a Hablar”, pensada en niñas y niños que están empezando su etapa formativa, el “Perro Chocolo” que hizo a todos corear sus canciones y de “Cachureos”, clásico programa infantil de la televisión chilena con más de 40 años de historia, gracias a sus éxitos musicales que logran unir a padres e hijos. “Gracias a cada una de las familias que, una vez más, confió en pasar un día junto a nosotros y a esta actividad que, año a año, es tan esperada por toda la comunidad iquiqueña y regional”, finalizó el jefe comunal.

